
平成２９年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

１－１

自 由 民 主 党 １８番 矢 吹 貢 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 イノベーション・コースト構想について 知 事 企 画 調 整 課

知事は、イノベーション・コースト構想を進めるために必

要な人材をどのように確保するのか尋ねたい。

二 原発避難者への支援について

１ 原発避難者特例法に基づく避難者への行政サービスの提 総 務 部 長 市町村行政課

供の状況について尋ねたい。

２ 相双保健福祉事務所が所管する業務について、今後、避 保健福祉部長 保健福祉総務課

難指示解除が予定されている地域の相談体制をどのように

構築するのか、県の考えを尋ねたい。

３ いわき市における避難者への健康支援業務について、市 〃 〃

とどのように連携して取り組んでいるのか尋ねたい。

三 浜通り地域の医療の再生について

１ 医師不足の解消を図るため、県外大学医学部への寄附講 〃 医療人材対策室

座の設置を継続的に支援すべきと思うが、県の取組を尋ね

たい。

２ 浜通り地域における三次救急医療機関の機能強化のた 〃 地 域 医 療 課

め、更なる支援が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

四 新産業の振興について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、再生可能エネルギー関連産業の育成・集積にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 本県漁業の振興について 農林水産部長 水 産 課

１ 県は、県内６漁協の合併について、どのように考えてい

るのか尋ねたい。

２ 県は、県産水産物の販路拡大や競争力強化に向け、どの

ように漁業関係者を支援していくのか尋ねたい。

六 ワーク・ライフ・バランスの推進について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、ワーク・ライフ・バランスの推進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。


